

Mitglied im Landesverband der Gehörlosen Baden-Württemberg e.V.

Gehörlosenverein Tuttlingen macht einen Tagesausflug per Schifffahrt nach Lindau

Am 10. September 2022 trafen sich 36 Mitglieder vom Gehörlosenverein Tuttlingen auf dem Parkplatz Waldfriedhof ein. Um 8 h konnte der Bus pünktlich abfahren, Richtung Friedrichshafen. Doch zunächst legten wir auf dem Parkplatz in Uhldingen eine kurze Pause zum Frühschoppen ein. Es gab Butterbrezeln bzw. Brezeln und Sekt oder Orangensaft für alle. Da es regnete, standen alle unter einem Vordach eines Hauses. Sobald sich alle gestärkt hatten und ein Ehepaar dazu stieß, fuhren wir dann weiter nach Friedrichshafen. Am Hafen von Friedrichshafen angekommen, schlenderten wir gemütlich an der Seestraße entlang und stiegen dann am Moleturm hoch zur Aussichtsplattform.

Einige holten sich einen Kaffee oder eine heiße Schokolade, bevor wir dann zum Steg zur Fähre gingen. Auf der Fähre konnten wir uns gemütlich drinnen an den Tischen setzen und einige gingen auf dem Deck und schnupperten Seeluft. Nach einer eineinhalbstündigen Fahrt kamen wir in Lindau an. Bevor wir uns in kleinen Grüppchen zu einer Stadtbesichtigung in Lindau aufbrachen, machten wir ein Gruppenfoto vor dem neuen Lindauer Leuchtturm. Doch nach wenigen Metern, fing es erst an leicht zu regnen und dann schüttete es wie aus allen Eimern, so dass wir alle in verschiedenen Richtungen in den Cafés oder Restaurants verschwanden. Dort lassen wir uns für eine Weile mit Kaffee, Kuchen oder Essen schmecken. Sobald der Regen abgeklungen ist, gingen wir weiter durch die schöne alte Stadt. Gegen 16:30 h trafen wir uns wieder am vereinbarten Treffpunkt, wo wir dann weiter mit dem Bus nach Sipplingen auf den Haldenhof fuhren. Unterwegs setzen wir ein Ehepaar in Uhldingen ab.

Auf dem Haldenhof lassen wir dann im Gasthof unsere Bäuche mit warmen Essen schmecken. Anschließend fuhren wir gegen 20:30 h wieder nach Tuttlingen zum Parkplatz Waldfriedhof, wo wir dann in unseren Autos nach Hause fuhren. Es war trotz Regen ein sehr schöner Tagesausflug. Wir danken Markus Ernst für die Organisation des Tagesausfluges.

